

Rotary



八尾ロータリークラブ会報

2024
vol.63
No.45

6/5



国際ロータリー テーマ

世界に希望を生み出そう

国際ロータリー 会長 ゴードン R. マッキナリー

国際ロータリー 第2660地区 ガバナー 延原 健二

CREATE HOPE in the WORLD

八尾RCバナーの主旨
「我々のクラブは、若いも若きも
相手を敬愛し、和気あいあい、
楽しいクラブライフを送っている
ことが誇りであります」

八尾ロータリークラブ テーマ **温故知新** (故きを温ねて新しきを知る) 会長 児林 秀一

第3018回 例会 プログラム

- 開会 「点鐘」
- ロータリーソング 「国歌」「奉仕の理想」
- ゲストの紹介
 米山奨学生 金 智源様
- 出席報告
- 在籍表彰
会員特別表彰
 在籍25年 菅野 茂人会員
会員年次表彰
 在籍22年 稲田 賢二会員
- 誕生日御祝い
 水野 清慈会員、長竹 浩会員、
 相馬 康人会員、倉角 和弥会員
 安田 知生会員、浦上 健司会員
- 米山奨学金贈呈
- その他の報告
- 会務報告 「会長の時間」「幹事報告」
- SAA報告 ニコニコ箱

- 卓話 「活動報告」
 越中八尾委員会
 クラブ広報委員会
 プログラム委員会

- 閉会 「点鐘」

■卓話予告

- 6/12 「活動報告」
 ロータリー財団委員会、
 インターアクト委員会、
 米山奨学委員会
- 6/19 「活動報告」
 ローターアクト委員会
 クラブ戦略委員会
 副幹事

6/26 「一年を振り返って」

児林 秀一会長、
大槻 恭介幹事

会長の時間

本日の卓話では会員増強、出席、親睦活動の各委員会から、今年度の活動報告をしてもらいます。よろしくお願いたします。

さて23～27日の日程で、シンガポールで行われた国際大会に、松下会員とともに参加してまいりました。

25日には延原ガバナーのもと、大阪ナイトが盛大に行われました。また本会議ではRI会長がスピーチされ、「次年度への橋を築こう」と今年度の締め挨拶をされました。

幹事報告

▼25～29日、シンガポールで国際大会が開催されました。児林会長と松下会員が参加されました。

▼26日に大阪城南RACの5周年記念式典が開催されました。

▼26日に金光八尾インターアクトクラブの新入生歓迎会が行われ、長竹会長エレクト他に参加いただきました。

▼来週の例会より、クールビズを実施します。

▼次週例会後、理事会を開催します。

▼市民憲章推進協議会より、緑の羽根募金の協力依頼が来ております。募金箱をまわしますので、ご協力よろしくお願いいたします。

その他の報告

▼職業奉仕委員会・吉田 法功 委員長

本日PM5:00から十三屋で、炉辺会議を開催します。バスで出発しますので、時間厳守で集合願います。

▼ゴルフ部・平尾 貴英 部長

6月20日に予定しておりましたコンペですが、参加人数が少なく延期させていただきます。ご迷惑をおかけしますが、よろしくお願いいたします。

▼相馬 康人・次年度幹事

大阪・関西万博の開幕日入場チケットの申し込みを受け付けます。クラブから地区経由で申し込み可能です。回覧しますので、ご希望の方はご記入ください。

また来年4月12日には、大阪国際会議場で地区の開幕祭が行われます。詳細は追ってご案内いたします。

▼次年度インターアクト委員会・水野 清慈 委員長

8月に地区のインターアクトで、台湾へ海外研修に行きます。ぜひご参加ください。

卓話

「活動報告」

▼会員増強委員会・水野 清慈 副委員長

今年度、委員会では8回の会議を開き、今後につながる成果を上げることができたと思います。入会基準の見直しや、委員長の選出方法を見直したほか、DEIを盛り込んで検討を進めました。

新入会員の規定の見直しについては、DEIを実現するため、女性や外国籍の方の入会を促進することを確認しました。また入会手続きを見直し、会員増強委員会にてまず選考を行うようにしていきたいと思います。

また今後、増強委員長は会長エレクトに就任してもらい、会長ノミニーは承認された時に、増強委員会の委員となってもらいたいと思います。これを、クラブの細則に記載する予定です。

本日改正案をお配りしておりますので、この内容でご承認いただければ、と思いますので、よろしくお願いいたします。これをご承認いただければ、さらなる会員増強も可能になります。これをきっかけにして、クラブもさらに繁栄していくといいなと思っております。

会員候補の選考については委員会の中でも「誰でも(入会させて)いいのか」といった意見も出たりして賛否両論でしたが、いろんなことを議論できたと思います。委員会でも毎回、話が盛り上がりました。

その中で、委員の皆さんのロータリーへの思いや、八尾RCの歴史についてのお話など、私自身も大変勉強になりました。

今年度の経験で、会員増強に匹敵するくらい、委員

会の活動も重要だと認識しました。先輩からもたくさんのためになる言葉をいただきました。

先日は大阪難波RC様へ、初めてメイクアップに行きました。スイスホテルで華やかな会場だったのですが、入り口で女性や男性が多数迎え入れてくださいました。会場内でもたくさんの方々から声をかけてもらい、とても心地よかったです。八尾RCの例会も、より華やかになればいいな、と感じました。

今年度、会員増強委員会に出席いただいたメンバーの皆さん、ありがとうございました。皆さんに助けをいただいで、委員会が運営できたと思います。

▼出席委員会・倉内 雅寛 委員長

私は今、商工会議所青年部や税理士会など、いろんな団体に所属しています。そのおかげで予定がバッティングしたりして、なかなか出席がかなわないこともあります。

中川会員に誘われ入会したのですが、今年度は児林会長から出席委員長を打診され、お引き受けすることになりました。

去年は青年部の専務理事などを務め、結構会議だらけの毎日で、しかも今年度はRCの出席委員長という大役をお受けすることになりました。

4月24日の例会では、Zoomでの出席も含めてですが、100%の出席率を達成することができました。皆様、ご協力ありがとうございました。

今年度の出席状況ですが、メイクアップ込みで上半期はコンスタントに80%台が出ていました。ただ、下半期に入ってやや低下傾向にあります。皆様には引き続き、出席にご協力いただければ、と思います。

また今年度の皆勤賞、皆出席ですが、メイクアップ込みで該当者が今のところ9名おられます。もうそろそろ記念品も発注したいと思いますので、最後まで欠席されないよう、頑張ってください。

▼親睦活動委員会・吉本 憲司 委員長

7月に、初親睦会で京都へ出かけました。法然院を拝観し、その後、七条の京都美術工芸大学を見学しました。理事長を務められている池田くれはRCの新谷PGにも貴重なお話を聞かせていただきました。夕

食は、京都でも有名な料亭の「ちもと」様で、窓のすぐ外には鴨川を眺めながら、夕暮れから夜にかけての真夏の京都の風情を味わいました。

次に秋の親睦旅行を、10月に行いました。近場の大阪市内でしたが、梅田のスカイビルでバックステージツアーとして舞台裏を見学しました。続いて大阪城公園で、西の丸庭園を散策。秋晴れのさわやかな気候の中、広々とした庭園を歩き、青空を背景にベストアングルの大阪城をご覧いただきました。夕食は、庭園内の大阪迎賓館でお楽しみいただきました。格式高い会場で、フレンチのコース料理を堪能いただきました。

12月には、恒例の忘年家族会を開催しました。会場はあえて新規開拓にチャレンジし、7月にオープンしたばかりという難波の「セントラ・グランドホテル」を選びました。おかげで設備はきれいで、ホテル内の雰囲気もいつもとは少し違う気分を楽しんでいただけたと思います。会員の皆さんをはじめご夫人やご家族も含め多数の皆様にご参加いただき、終始和やかな雰囲気の中で一年を振り返りつつクリスマスの雰囲気も楽しんでいただきました。

3月には、春の親睦旅行を開催しました。夏には京都、秋には大阪を訪れましたので、この時は神戸方面に向かいました。まずは神戸税関を訪問し、館内見学ガイドツアーで見聞を広めました。続いて南京町の中華街では、異国情緒を味わいながら散策し、親睦を図っていただきました。お食事は少し山手の東天閣に出向き、木造の西洋館で中華料理を楽しみました。

一年間でわずか4回でしたが、会員の皆様の親睦を図っていただく機会になったのであれば、委員会としても大変うれしく思います。そしてご協力いただいた親睦活動委員会の皆さん、ありがとうございました。

二 二 二 二 箱

▼児林会長 本日例会よろしくお願ひします。5/23～5/27国際大会 IN シンガポール参加致しました。とても素晴らしいフェスタでした。松下先生、本当に4日間ありがとう御座いました。米山奨学生 金智源様、ごゆっくりなさって下さい。例会後、炉辺会議よろしく御願ひします。吉田委員長、お世話になります。本日、活動報告よろしく御願ひします。

▼山陰副会長 本日卓話のみなさま、よろしくお願ひします。

▼大槻幹事 委員長のみなさん、活動報告よろしくお願ひします。

▼寺坂会員 例会欠席お詫び

▼中川会員 先週と先々週例会欠席しました。出張とゴルフでした。なるべく水曜日のゴルフはやめときましよう。先週のゴルフの時、高井さんに会いました。

▼山本(勝)会員 良い事ばかりで申し訳ございません。最後の追い込みです。ニコニコをよろしくお願ひします。

▼菅野・野村会員 本日の炉辺会議楽しみです。

▼稲田・相馬会員 遅刻お詫び

▼田中(正)会員 先日のインターアクト新入生歓迎会へ長竹会長エレクトはじめ多くのロータリアンに参加を頂きありがとうございました。インタアクター、ラック生とスポーツを通じての交流ができました。ありがとうございました。児林会長、松下会員、お土産ありがとうございました。

▼吉本会員 本日、卓話よろしくお願ひします。

▼新宮会員 市村様、金様、ようこそお越し下さいました!!活動報告、頑張ってください!!

▼長竹・松下・依田会員 本日も宜しくお願ひ致します。

▼澁谷会員 良い事が有りました。

▼吉田会員 本日炉辺会議よろしくお願ひします。5:00 商工会議所集合です。

▼西村会員 首位陥落!!

▼小谷会員 ニコニコよろしくお願ひします。

▼福田会員 竹中さん、いつもおいしい食事ありがとうございます!

▼友田会員 皆様の幸福をお祈りします。

▼平尾会員 越中八尾の親睦ゴルフにいってました。

■ 出席報告

月日	会員数	出席	うち出席規定適用免除者	出席率	メークアップ	確定出席率
5/15	61	40	6	74.07%	1	75.93%
5/22	61	37	5	69.81%		
5/29	61	43	10	74.14%		

スコアは最近のワーストでしたが、よい親睦になったと思います。

▼倉内会員 本日の卓話よろしくお願ひします。あまり長く話できないと思います。すみません。

▼谷口会員 越中八尾の親睦ゴルフ楽しかったです。澁谷委員長、山本さん、大槻さん、平尾さん、有難うございました!

▼原田会員 みな様、暑くなってきましたね。体調管理に気をつけましょう!

▼竹中会員 本日活動報告よろしくお願ひします。吉田委員長、楽しそうな企画ありがとうございます。

▼浦上会員 早退お詫び。

▼出口会員 この前に野村さんと元会員の松井さんと飲ませて頂きました。松井さんは面白く、かつこよかったです!! 野村さん、ご馳走様でした。

▼加藤会員 今年度も残すところ4回になりました。年度代替わりに、毎月自分は入会前より成長できただろうか?と自問自答しています。来年度は今より成長したいと思います。

▼北山会員 とてもよいことがありますように…。



持ち回り理事会議事録

日時:2024年5月29日(水)

承認事項

- 1.炉辺会議 職業奉仕委員会とクラブ研修委員会合同開催の件
- 2.炉辺会議 職業奉仕員会分追加変更の件